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CRIAÇÃO DO PORTAL TEA 
EM TAUBATÉ DEPENDE DO 
AVAL DO EXECUTIVO

A Câmara de Taubaté aprovou em segunda vo-
tação no dia 12 o projeto de lei 84/2023, de autoria 
do vereador Diego Fonseca (PSDB), que institui o 
Portal TEA, para atendimento das pessoas com 
transtorno do espectro autista (TEA) e seus fami-
liares no município. 

Com isso, o projeto segue para análise do Poder 
Executivo, que pode sancioná-lo ou vetá-lo.

De acordo com o projeto, o portal deverá per-
mitir aos familiares e pessoas com TEA a inscre-
verem seus dados em um cadastro específico, para 
que a Prefeitura contabilize quantos são os bene-
ficiários das  políticas públicas destinadas a este 
grupo e, a partir dos dados coletados, embasar o 
desenvolvimento de políticas públicas municipais 
para atendimento das pessoas com TEA.

Além disso, o portal irá reunir os direitos asse-
gurados às pessoas com TEA e disponibilizar as in-
formações de maneira acessível, além de compilar 

os serviços disponibilizados pela Prefeitura e dire-
cionar os usuários para os respectivos meios de 
inscrição, a fim de facilitar o acesso.

Com base nas legislações federal e estadual, o 
autor explica que cabe ao Poder Legislativo atuar 
sobre a promoção e garantia de efetivação dos di-
reitos da pessoa com TEA. 

Segundo ele, são comuns as reclamações de fa-
miliares e pessoas com TEA sobre a dificuldade de  
acessar os serviços aos quais possuem direito, e 
esse obstáculo poderia ser superado por meio da 
simplificação dos meios de acesso.

“Neste sentido, a criação de um portal único 
que possibilite o cadastro e direcionamento aos 
serviços pode facilitar o alcance dos interessados, 
além de oferecer dados para embasar o desenvol-
vimento de políticas públicas para atendimento 
das pessoas com TEA”, afirma o vereador, na justi-
ficativa do projeto.

Fernanda Maria

Plenário 
durante a 126ª 
sessão, dia 12
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Câmara mantém veto à 
divulgação de informações 
sobre autorizações para 
corte de árvores

A Câmara manteve no dia 12 o veto do prefeito 
ao projeto de lei 70/2022, de autoria da vereadora 
Talita Cadeirante (PSB), que obriga a divulgação, 
no site da Prefeitura de Taubaté, das informações 
referentes às autorizações para corte de árvores.

Na mensagem enviada à Câmara, o prefeito José 
Saud afirmou que o “projeto é interessante no as-
pecto de dar transparência às solicitações”, no en-
tanto, ele alegou que “o prazo a ser cumprido seria 
um empecilho para a Secretaria de Serviços Pú-
blicos, tendo em vista a redução no quadro de fun-
cionários, falta de equipamentos e pessoal técnico 

para avaliação, pois conta somente com uma ser-
vidora para emissão dos laudos para supressão”.

De acordo com o projeto de lei, o laudo que 
autoriza a supressão, emitido por responsável 
técnico, deveria ser publicado com antece-
dência mínima de cinco dias úteis da realização 
dos serviços, ressalvados os casos de emer-
gência devidamente justificados, em que o laudo 
poderá ser publicado em até dois dias úteis após 
a execução dos serviços.

Com a manutenção do veto, o projeto segue 
para arquivo. 
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VEREADORES REJEITAM 
VETO PELA INSTITUIÇÃO 
DO DIA DA APRAXIA DA 
FALA EM TAUBATÉ

A Câmara de Taubaté re-
jeitou no dia 12 o veto do pre-
feito ao projeto de lei 187/2022, 
de autoria do vereador Boanerge 
(PTB), que inclui no calendário 
de eventos o Dia da Apraxia de 
Fala na Infância, celebrado anu-
almente em 14 de maio.

Na mensagem enviada à Câ-
mara, o prefeito José Saud se 
apoia no parecer da Procura-
doria-Geral, documento que 
aponta a falta de realização de 
audiências públicas e consultas 
a amplos setores da população 
antes da apresentação do pro-

jeto de lei. “No mais, constata-se 
não se tratar de data comemo-
rativa pautada em evento con-
sagrado por todo o município, 
pelo contrário, evidenciado está 
se tratar de celebração singular, 
voltada a determinado nicho so-
cial”, diz o parecer.

A proposta foi apresentada  
pelo vereador com a intenção 
de conscientizar e informar a 
população sobre os sintomas 
desse distúrbio neurológico, 
além de aproximar aqueles que 
convivem diariamente com ela e 
possibilitar a troca de experiên-

cias e informações.
O termo Apraxia de Fala na Infância (AFI) foi 

padronizado em 2007 pela American Speech Lan-
guage-Hearing Association, que estima que uma 
ou duas crianças a cada grupo de mil são diagnos-
ticadas com esse distúrbio neurológico, que afeta 
mais os meninos.

Há diversas características envolvidas nos qua-
dros de AFI e variam a cada criança, e a origem do 
distúrbio é desconhecido. No entanto, a apraxia 
pode estar associada a distúrbios neurológicos 
conhecidos, infecções ou traumas durante a ges-
tação ou após o nascimento.

Com a derrubada do veto, o projeto depende 
de promulgação, pelo presidente da Câmara, para 
que se torne lei.
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Taubaté deverá incluir Maio 
Furta-cor no calendário 
oficial de eventos

Durante a sessão do dia 12, os vereadores de 
Taubaté rejeitaram veto do prefeito ao projeto de 
lei 74/2023, de autoria das vereadoras Talita Ca-
deirante (PSB), Elisa Representa Taubaté e Vivi da 
Rádio (Republicanos), que inclui no calendário de 
eventos o Maio Furta-cor, para promoção da saúde 
mental materna.

Na mensagem enviada à Câmara, o prefeito 
José Saud informou que o projeto não cumpriu 
os requisitos exigidos pela legislação municipal. 
“Não se cumpriu a exigência legal cumulativa de 
consultas e audiências públicas realizadas, devi-
damente documentadas, com organizações e asso-
ciações legalmente reconhecidas e vinculadas aos 
segmentos interessados”, diz a mensagem.

O projeto de lei define que as ações de conscien-
tização, incentivo ao cuidado e promoção poderão 
ser desenvolvidas por meio de reuniões, palestras, 
cursos, oficinas, seminários, distribuição de mate-
rial informativo impresso e digital, rodas de con-

versa, atividades em unidades de saúde e atendi-
mento às mães, entre outras atividades.

Além disso, autoriza o Poder Executivo a buscar 
parcerias e convênios junto às entidades, em-
presas e órgãos da iniciativa privada, para a exe-
cução das ações. “É importante que se esclareça 
a relevância da dedicação à saúde mental das 
mães, porquanto, apesar do forte estigma social 
em torno de temas ligados à saúde mental, há um 
alarmante aumento nos casos de depressão, an-
siedade e, infelizmente, suicídio entre as mães. 
Estima-se que uma em cada quatro mulheres so-
fram de depressão pós-parto, sendo que mais da 
metade dessas depressões já estão presentes na 
gestação, porém, não são diagnosticadas, muito 
menos tratadas adequadamente e em tempo”, ar-
gumentam as autoras.

Com a derrubada do veto, o projeto depende 
de promulgação, pelo presidente da Câmara, para 
que se torne lei.
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CALENDÁRIO OFICIAL 
DEVERÁ TER INCLUSÃO DO 
CONGRESSO CIBET

Os vereadores de Taubaté re-
jeitaram no dia 12 o veto do pre-
feito ao projeto de lei 128/2023, 
de autoria do vereador Diego 
Fonseca (PSDB), que inclui no 
calendário de eventos o Con-
gresso da Confederação de 
Irmãs Beneficentes Evangélicas 
de Taubaté (Cibet).

Na mensagem do veto en-
viada à Câmara, o prefeito José 
Saud informou que o projeto 
não cumpriu os requisitos exi-
gidos pela legislação municipal. 
“Não se cumpriu a exigência 
legal cumulativa de consultas e 

audiências públicas realizadas, 
devidamente documentadas, 
com organizações e associações 
legalmente reconhecidas e vin-
culadas aos segmentos interes-
sados”, diz a mensagem.

Segundo a justificativa da pro-
posta, a Confederação de Irmãs 
iniciou seus trabalhos de ativi-
dade social no ano de 1967 em 
Taubaté, período de bastante 
simplicidade em que as mu-
lheres da instituição estavam 
empenhadas em socorrer pes-
soas mais carentes.

A comunidade se localizava 

em um salão na Vila IAPI, na década de 1970 foi 
transferida para o Parque Três Marias e, atual-
mente, está situado na avenida Independência.

O primeiro evento Cibet aconteceu em 1972, 
e com o passar dos anos o projeto se estendeu a 
outros bairros. Atualmente, há 30 pontos de ativi-
dades no município, com eventos voltados à quali-
dade de vida da mulher, entrega mensal de cestas 
básicas, bazar de roupas, visitas a famílias ca-
rentes e assistência com fraldas, remédios e ou-
tros produtos.

O Cibet acontece em meados de agosto e se-
tembro de cada ano e reúne inúmeras pessoas de 
vários bairros, com mais de 2.000 participantes.

O projeto depende de promulgação, pelo presi-
dente da Câmara, para que se torne lei.
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Veto parcial a projeto 
do Plano de Carreira do 
Magistério é mantido

A Câmara de Taubaté man-
teve no dia 12 o veto parcial do 
prefeito José Saud (Progres-
sistas) ao projeto de lei com-
plementar 23/2023, que institui 
o plano de carreira e remune-
ração do quadro do magistério 
da educação municipal.

Autor da proposta, o prefeito 
vetou a emenda apresentada 
pela Comissão de Justiça, que 
previa o início da vigência do 
plano de carreira para 1º de ja-
neiro de 2024, três meses antes 
do que havia sido inicialmente 
previsto no projeto de lei, 1º de 
abril de 2024.

Na justificativa da emenda, 

os vereadores da comissão, Ta-
lita Cadeirante (PSB), Marcelo 
Macedo (MDB) e João Hen-
rique Dentinho (União) afir-
maram que “a antecipação da 
vigência para o início de 2024 
reflete a preocupação em pro-
mover a valorização dos pro-
fissionais da educação e incen-
tivar a qualidade do sistema 
educacional local”.

No entendimento de Saud, ao 
propor a emenda, os vereadores 
causaram impacto nas despesas 
do município. “Após análise 
atenta do projeto, e consubstan-
ciados na competência de coor-
denar e executar o controle in-

terno, visando a fiscalizar o cumprimento das 
normas de finanças públicas voltadas para a res-
ponsabilidade na gestão fiscal, entende também, 
em especial, que a emenda legislativa promove 
aumento de despesas públicas, o que é vedado 
pela Constituição Federal no caso de projetos de 
lei de iniciativa reservada do chefe do Executivo”, 
diz a mensagem enviada à Câmara.

O projeto de lei estabelece normas e critérios 
que privilegiam, para fins de progressão na car-
reira, a titulação, a experiência, o tempo de ser-
viço, a atualização e o aperfeiçoamento profis-
sional. A evolução acontece em duas linhas: a 
vertical, que ocorre mediante elevação do grau 
de escolaridade; e a horizontal, que ocorre a cada 
dois anos, por mérito.

Com o veto mantido, o texto sugerido pela 
emenda fica prejudicado. 
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Foi aprovado em primeira votação, na sessão 
do dia 12, o projeto de lei 146/2023, do vereador 
Jessé Silva (PL), que denomina Antenor Amaro 
dos Santos a passarela localizada na avenida Ban-
deirantes, em frente ao número 1.724, no Jardim 
Maria Augusta. 

Antenor nasceu em Redenção da Serra (SP) e 
se mudou para Taubaté aos 42 anos de idade. Tra-
balhou em um bar na avenida Desembargador 
Paulo de Oliveira Costa e deixou o legado de co-
merciante para seis dos seus sete fi lhos. Faleceu 
em 2012, aos 82 anos.

Emenda da Comissão de Justiça e Redação, que 
faz correção redacional, foi aprovada com a pro-
posta, que depende de segunda votação para ser 
enviada à análise do prefeito.

CONHEÇA AS 
DENOMINAÇÕES 
APROVADAS NO DIA 12

Teve aval em segunda votação o projeto de lei 
118/2023 que denomina padre Arcemírio Leôncio 
Carvalho a praça localizada entre a avenida Itália 
e a rua Professor Cesídio Ambrogi, no Jardim das 
Nações. A proposta tem autoria do vereador Pro-
fessor Edson (PSD).

Arcemírio nasceu em Potirendaba (SP), em 
uma família evangélica, mas aos 20 anos de idade 
foi batizado na igreja católica. Foi ordenado em 
1983 e passou a atuar em Suzano (SP). Em Taubaté, 
atuou na Paróquia Menino Jesus de 1985 a 1986. 
Após uma temporada no Paraná, voltou à cidade 
em 2003, quando assumiu a Paróquia Sagrada Fa-
mília. Arcemírio atuou na paróquia até seu faleci-
mento, em 2023.

O projeto segue para análise do prefeito.

Padre 
Arcemírio 

Leôncio 
Carvalho

Arquivo pessoal

Passarela 
que receberá 
o nome e 
Antenor, que 
está na foto, no 
detalhe

Arquivo pessoal Reprodução
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A Câmara de Taubaté realizou audiência na 
quarta-feira, 13, para discutir o Plano de Carreira 
dos Servidores da Prefeitura de Taubaté, por ini-
ciativa do vereador Adriano Coletor Tigrão (Cida-
dania), por meio do requerimento 2987/2023.

O Plano de Carreira do Servidor é uma proposta 
elaborada por uma comissão de servidores da Pre-
feitura e está em análise quanto à viabilidade fi-
nanceira. Após essa fase, o texto deverá ser enca-
minhado pelo prefeito à Câmara, para ser votado e, 
na sequência, ser sancionado para que se torne lei.

O diretor do Departamento de Administração 
de Pessoal, José Antunes Pereira Neto, deu um pa-
norama do andamento do processo.  “A gente teve 
alguns debates internos na comissão por conta de 
algumas situações histórias, mas, basicamente, 
o projeto contempla uma progressão, que con-
siste no aumento de 2% a cada dois anos, cum-
pridos alguns requisitos de avaliação da chefia e 
pontos como melhora na assiduidade, na pontu-
alidade e disciplina. A promoção consiste na evo-

Plano de Carreira dos 
Servidores é discutido na 
Câmara de Taubaté

lução vertical a cada quatro 
anos, representa um acréscimo 
de aproximadamente 17% e de-
pende de requisitos também 
como avaliação, mas traz regras 
de capacitação técnica, então, 
o servidor tem que cumprir de-
terminadas metas de partici-
pação em cursos, graduação ou 
pós-graduação, de acordo com o 
cargo efetivo”, explicou.

Tigrão se comprometeu a 
reunir servidores da Prefeitura 
para comparar o projeto, assim 
que chegar à Câmara, com um 
anteprojeto apresentado por ele 
ao prefeito. “A gente está aqui 
para lutar pelos servidores pú-
blicos. Eu pedi a minuta, mas 
está na mão do Finanças, espero 
que possa resolver logo o im-

pacto financeiro, e o prefeito me 
garantiu que será colocado [em 
votação] antes da eleição. Tem 
gente esperando muito, tem 
gente com 20, 30 anos que nunca 
viu o Plano de Carreira, os pro-
fessores já têm, os guardas mu-
nicipais já têm, então, são 3.500 
servidores que vão entrar nesse 
plano”, disse Tigrão.

Participaram da audiência 
pública os vereadores Dou-
glas Carbonne e Vivi da Rádio, 
do Republicanos, Elisa Repre-
senta Taubaté (Cidadania), Mar-
celo Macedo e Paulo Miranda, 
do MDB, Serginho (PDT) e Talita 
Cadeirante (PSB).

Você pode rever o evento pela 
TV Câmara Taubaté no site, Fa-
cebook e Youtube @tvctaubate.

Lincoln Santiago

Rafael 
Monteiro, 
Suellen 
Miragaia, 
José Antunes 
Pereira Neto, 
Adriano Coletor 
Tigrão, José 
Carlos Antunes 
e Matheus de 
Oliveira Soares
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A Câmara de Taubaté ouviu o pró-reitor de ad-
ministração da Universidade de Taubaté, Renato 
Rocha, na quarta-feira, 13. Ele foi convocado a 
prestar esclarecimentos sobre a falta de manu-
tenção dos prédios da Comunicação Social, Infor-
mática, do antigo Pão de Açúcar e do campus de 
Medicina localizado em Caraguatatuba (SP). 

A iniciativa da convocação foi do vereador Dou-
glas Carbonne (Republicanos), autor do requeri-
mento 20/2024. 

“É uma administração desastrosa. Estão fe-
chando os campus de Taubaté e negociando para 
levar a Universidade para fora. Não sou contra a 
expansão da Universidade, sou contra a forma 
como estão fazendo, abandonando os prédios da 
cidade e investindo fora”, disse.

Carbonne relatou que os comerciantes e mora-

Pró-reitor de administração 
expõe situação de prédios 
da Unitau aos vereadores

dores do entorno do prédio na 
praça Monsenhor Silva Barros, 
onde funcionava uma uni-
dade do supermercado Pão de 
Açúcar, reclamam da ocupação 
do espaço por moradores em 
situação de rua e usuários de 
drogas, o que tem aumentado a 
criminalidade na região. Eles la-
mentam ainda a depredação do 
patrimônio público. 

“O Pão de Açúcar saiu porque 
aumentaram o aluguel, ficou in-
sustentável pagar o aluguel”, 
disse o vereador, acrescentando 
que a Universidade estava co-
brando valor acima da avaliação 

dos corretores imobiliários.
Ainda segundo Carbonne, 

a Câmara aprovou leis que 
obrigam a Unitau a investir 
parte do valor arrecadado no 
programa de recuperação de 
créditos na melhoria de seus 
prédios. Além disso, ele pon-
tuou que a autarquia de en-
sino recebe recursos públicos 
por meio do Sistema Municipal 
de Bolsas de Estudo (Simube) e 
afirmou que teve acesso negado 
ao campus de Caraguá.

O vereador exibiu fotos do es-
tado de abandono dos prédios e 
mostrou a destruição do hidrô-

 Lincoln Santiago

Renato Rocha na 
tribuna; Douglas 
Carbonne na 
Mesa
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metro e lixo jogado no imóvel 
da praça Monsenhor Silva 
Barros; antigo prédio da Infor-
mática abandonado, sem vasos 
no banheiro, com o telhado 
caído e a fiação elétrica furtada; 
o prédio da Quadra D, imóvel 
tombado como patrimônio na 
praça da CTI, com uma árvore 
crescendo dentro da antiga casa 
de máquinas. 

O pró-reitor Renato Rocha 
afirmou que “nenhum prédio 
está abandonado, todos passam 
por manutenção periódica e lim-
peza e têm segurança 24 horas”. 
Para ele, o problema não foi a 
saída do Pão de Açúcar, mas sim 
a situação que foi criada a partir 
do momento em que a Prefei-
tura decretou que o imóvel seria 
usado como sede do Poder Exe-
cutivo, o que afugentou possí-
veis compradores. 

“Os prédios estão desocu-
pados, mas não abandonados. 
Foi criada uma lei para a venda 
desses imóveis, e com a venda 
a Unitau vai investir em pes-
quisa, ensino e extensão, princi-
palmente aqui no campus Bom 
Conselho, para trazer a Odonto 
e dar melhores condições de la-
boratórios e salas de aula”, disse 
Renato Rocha. 

Ele defendeu ainda a venda 
dos imóveis desocupados para 
obtenção de recursos que serão 
usados em investimentos, tais 
como a instalação de ar-condi-
cionado, melhorias na acessibi-
lidade e manutenção de outras 
unidades. “A receita gerada com 
a venda dos imóveis permitirá 
a expansão planejada e a cons-
trução de novos blocos.”

Participaram da audiência os 
vereadores Adriano Coletor Ti-
grão e Elisa Representa Taubaté, 
do Cidadania, Alberto Barreto 
(PRTB), Jessé Silva (PL), Marcelo 
Macedo (MDB), Neneca Luiz 
Henrique e Serginho, do PDT, e 
Rodson Lima Bobi (PSDB).

Você pode rever o evento pela 
TV Câmara Taubaté no site, Fa-
cebook e Youtube @tvctaubate.

A Lei 5.924, sancionada no dia 
5 pelo prefeito José Saud (MDB), 
alterou regra do calendário ofi-
cial de Taubaté e acrescentou 
eventos históricos, turísticos e 
sociais nos critérios de alta sig-
nificação que permitem a insti-
tuição de datas comemorativas.

A lei tem autoria do vereador 
Moises Pirulito (PL) e acrescenta 
os três novos tipos de eventos 
aos atuais critérios permitidos, 
que engloba segmentos profis-

CALENDÁRIO OFICIAL 
PODERÁ TER DATAS 
REFERENTES A EVENTOS 
HISTÓRICOS, TURÍSTICOS 
E SOCIAIS

sionais, políticos, religiosos, culturais e étnicos 
que compõem a sociedade taubateana.

“Taubaté é uma cidade histórica e turística, 
e o acréscimo dessas possibilidades facilitará a 
inclusão de temas relevantes no calendário de 
eventos. São muitos fatos e acontecimentos que 
devem ser registrados para a posteridade, para 
que não se percam com o tempo e não desapa-
reçam da memória da população”, diz o autor da 
proposta, na justificativa.

Para conhecer as leis municipais, acesse o 
site da Câmara de Taubaté, www.camarataubate.
sp.gov.br, no menu Legislação.

Vista da região do Mercado Municipal

Imprensa CMT
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Audiência evidencia 
importância de incluir Festival 
Mazzaropi no calendário oficial

Durante audiência sobre o Festival Gastronô-
mico Mazzaropi, realizada na Câmara de Taubaté 
dia 14, representantes dos setores de bares, res-
taurantes, cultura e turismo pontuaram a impor-
tância da inclusão do evento no calendário oficial 
do município.

A iniciativa do debate foi do vereador Professor 
Edson (PSD). Ele explicou que a realização da au-
diência é uma exigência legal para justificar a in-
clusão de um evento no calendário oficial, além da 
realização por três edições consecutivas. 

Ele afirmou que apresentou projeto de lei pela 
inclusão do Festival no calendário oficial,  mas fal-
tava a realização da audiência pública, e agora a 
proposta poderá  ser discutida e votada no Plenário.

“A cada ano que passa, o Festival está cres-
cendo. Alguns vereadores, inclusive eu, deixaram 

emendas parlamentares para contribuir com esse 
festival, que é inclusivo, tem bares e restaurantes 
também da área rural. O interesse, cada vez mais, 
é fomentar turismo”, afirmou o vereador.

O secretário de cultura e economia criativa, Fer-
nando Paschoal pontuou que, pela primeira vez, 
o Festival está sendo realizado com apoio da Pre-
feitura, e se encerrará com um evento no Parque 
do Sedes nos dias 13 e 14 de abril. “Se trata de um 
evento realizado por diversos atores da sociedade, 
que contribui para promoção cultural da cidade, 
com oportunidades de criação de renda, além do 
fomento do turismo.”

A presidente do Conselho Municipal de Tu-
rismo (Comtur), Gisele de Freitas, considerou que 
eventos como o Festival são uma estratégia para 
fortalecimento do turismo local. Ressaltou a vo-

Luiz Martins

Caio Fernandes, 
Elisa Surnin, 
Lúcia Pezella, 
Professor 
Edson, Fernando 
Paschoal, Gisele 
de Freitas
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cação cultural de Taubaté para o 
turismo, frisando que a cultura 
é valorizada na proposta do Fes-
tival Gastronômico Mazzaropi, 
em que restaurantes e bares 
apresentam pratos inspirados 
em nomes de filmes do cineasta.

Um dos organizadores do Fes-
tival, Caio Fernandes registrou 
o aumento do número de esta-
belecimentos participantes do 
ano passado para esse ano, de 
10 para 26. Explicou que, na pri-
meira etapa, que já está aconte-
cendo, o público em geral e um 
júri técnico experimentam os 
pratos do Festival e fazem ava-
liações. A segunda fase, que 
acontece no evento do Sedes, vai 

reunir os finalistas. 
A empresária Elisa Surnin, re-

presentante de Quiririm, lem-
brou que a festa italiana do dis-
trito começou sem apoio público 
e reuniu 2,5 mil pessoas em sua 
primeira edição. “Depois, a Pre-
feitura começou ajudar, entrou 
no calendário oficial, hoje são 
370 mil pessoas em cinco dias 
de festa. Imagina o quanto de 
dinheiro que entra na cidade? 
Se conseguirmos colocar o fes-
tival no calendário de eventos, é 
outra fonte de renda não só para 
nós, empresários, mas para a ci-
dade em geral.” 

A vice-presidente da Asso-
ciação de Bares e Restaurantes 

de Taubaté, Lúcia Pezella, consi-
derou que a cidade tem poucas 
políticas públicas para ajudar o 
pequeno empresário. 

“Mais de 70% da geração de 
emprego e renda estão na pe-
quena empresa, no comércio e 
nos serviços. Na hora que o pe-
queno empresário cansar e for 
embora, não vai sobrar nada. O 
festival é de uma importância 
tão grande porque, além de 
tudo, a gente enaltece o grande 
empreendedor e visionário que 
foi o Mazzaropi.”

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté participou do evento. O 
vídeo está disponível no canal da 
TV Câmara Taubaté no Youtube.

ALTERAÇÕES EM REGRAS DA FEIRA 
DE ARTE E ARTESANATO SÃO 
OFICIALIZADAS EM LEI

A Lei 5.923, sancionada pelo 
prefeito José Saud (Progres-
sistas) no dia 5, altera as regras 
da Feira de Arte e Artesanato. A 
autoria do projeto é do próprio 
chefe do Executivo.

A lei retira o teto de 10% de 
bancas voltadas à alimentação, 
reduz de quatro para três os re-
presentantes da Secretaria de 
Cultura integrantes da comissão 
responsável pela Feira, adiciona 
um representante da Secretaria 
de Serviços Públicos, além de 
permitir a venda de bebidas al-
coólicas no evento.

O prefeito explica que as al-
terações irão beneficiar os ar-
tesãos que expõem e comercia-
lizam seus produtos na Feira de 
Artes e Artesanato.

Ele acrescentou que a in-

clusão de um representante da 
Secretaria de Serviços Públicos 
como membro da comissão dará 
um “importante suporte preven-
tivo voltado à fiscalização dos 
produtos apresentados pelos ar-
tesãos e expositores”.

Por meio de emenda apre-
sentada pelo vereador João Hen-
rique Dentinho (União), ficou de-
finido que que os artesãos que já 
expõem seus produtos na praça 
Dom Epaminondas permane-
cerão ocupando os espaços tra-
dicionais, demarcados em solo, 
e as demais barracas deverão 
estar, no mínimo, a três metros 
de distância.

Conheça as leis municipais 
no site da Câmara de Taubaté, 
www.camarataubate.sp.gov.br, 
no menu Legislação.

Stockphotos
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AGENDA

CONFIRA A AGENDA DA 
CÂMARA PARA SEMANA 
QUE COMEÇA DIA 18

A Câmara de Taubaté inicia a 
agenda de eventos do Plenário 
na segunda-feira, 18, com a oi-
tiva da Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) que investiga 
organizações sociais do setor de 
saúde, a partir das 14h, que irá 
ouvir o ex-secretário de saúde, 
Mario Peloggia.

A terça-feira é sempre dedi-
cada à sessão ordinária, com 
início às 16h, para discussão 
e votação de requerimentos e 
proposituras da Ordem do Dia, 
além da manifestação dos par-

lamentares sobre assuntos de 
interesse do município na Pa-
lavra dos Vereadores.

Na quarta-feira, 20, a partir 
das 14h30, será realizada audi-
ência pública sobre perda ges-
tacional, por iniciativa da vere-
adora Elisa Representa Taubaté 
(Cidadania), autora do requeri-
mento de convocação 537/2024.

A quinta-feira, 21, terá dois 
eventos. A partir das 14h, au-
diência irá promover o debate 
sobre o projeto de lei 38/2023, 
sobre as infrações e sanções ad-

ministrativas relacionadas ao meio ambiente e 
processo administrativo municipal para apuração 
destas infrações. A iniciativa é dos vereadores Al-
berto Barreto (PRTB), Marcelo Macedo (MDB) e 
João Henrique Dentinho (União), autores do re-
querimento de convocação 393/2024.

Ainda na quinta, acontece o último evento da 
agenda da semana, que é mais uma oitiva da CPI 
das organizações sociais da saúde, a partir das 
18h30, para depoimentos de Fabrício Grasnele 
Galvão Velasco, Monique Vidal Neves, Maria He-
lena Firmino e Paula Karolinna Vasconcellos.

Você pode assistir aos eventos na TV Câmara 
Taubaté pelo canal 4.2, Claro TV canal 4, site, You-
tube e Facebook @tvctaubate.

Imprensa CMT
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Paulo Miranda 
falou sobre a absolvição dele, 
pela Vara da Fazenda Pública, de 
uma ação de improbidade admi-
nistrativa apresentada pelo Mi-
nistério Público.

Já estive na presidência desta 
Casa por três vezes, em 2016, 
21 e 22, e tanto [nos anos de] 
2021 e 2022 a gente teve su-
cesso. Tanto o Tribunal como 
a Justiça entenderam que a 
gente fez tudo certinho. Eu me 
sinto muito honrado de hoje 
ter o senhor [presidente Alberto 
Barreto] aí, mas fico mais feliz 
ainda de ser noticiado que eu 
fui absolvido, não só eu, mas os 
outros vereadores que estavam 

naquela época, eu já tinha 
sido absolvido pelo Tribunal 
de Contas. Às vezes, a pessoa 
vê um processo de impro-
bidade administrativa, e acha 
que o vereador roubou. Não é 
nada disso.

Improbidade
Miranda disse que a ação de 

improbidade remete à presi-
dência dele em 2016 e se arrasta 
desde então. Assim, ele afi rmou 
que está contente com o resul-
tado e parabenizou seu advo-
gado, além do procurador da Câ-
mara, pela defesa apresentada. 
Avaliou que, mesmo que o Minis-
tério Público recorra, a sentença 
fi nal será favorável a ele.

O vereador Nunes Coelho falou 
sobre a construção do túnel de li-
gação entre Santos e Guarujá, pelo 
Governo do Estado, e parabenizou 
o governador pela iniciativa.

Quero parabenizar o nosso go-
vernador, Tarcísio de Freitas, 
que vem mostrando a sua com-
petência, a sua habilidade po-
lítica de não olhar nem de um 
lado nem de outro, mas pensar 
no desenvolvimento do estado 
de São Paulo. Podemos dizer a 
nossa máquina econômica do 
país, que é o maior estado, eco-
nomicamente. Então, parabéns 
o nosso governador, que vem 
mostrando porque veio para 

ser governador. Podemos 
dar o exemplo do novo con-
vênio que foi assinado com 
o Governo Federal para fazer 
aquela aquela passagem 
entre Santos  e Guarujá, que 
estava há 100 anos parado! 

Filiação 
Nunes comentou sobre a ja-

nela partidária, período em que 
é permitido aos parlamentares 
do país todo mudarem de par-
tido, e destacou que o Republi-
canos agregou vereadores e pre-
feitos em todo estado. 

Ele fez um convite para 
aqueles que ainda desejam se fi -
liar ao partido no município.

MDB

PAULO MIRANDA

Republicanos

NUNES COELHO

126ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Serginho apresentou 
durante a sessão o vídeo de sua vi-
sita ao bairro do Pinheirinho, no 
qual foi para tratar da iluminação 
pública do local.

Mais segurança para você que 
mora aqui na região do Pinhei-
rinho. Estamos aqui no trevo de 
acesso ao bairro do Pinheirinho, 
rodovia Floriano Rodrigues Pi-
nheiro, Estrada Municipal Vis-
conde de Mossoró. Tivemos 
agora uma reunião com o Silas 
do DER, o Antunes da secretaria 
de serviços públicos, Renato do 
setor de iluminação pública, 
para tratar da questão impor-
tante da iluminação desse trevo 

de acesso. Agora ficaram de 
rever os projetos que tem, que 
passaram pela EDP e agora 
dependem também do aval 
do DER. Para poder então im-
plementar iluminação para 
você nesse importante trecho 
aqui de ligação, rodovia com 
a região aqui do Pinheirinho.

Partido
Serginho informou a sua saída 

do Partido Progressista. “Fi-
zemos um trabalho desde 2019 
dentro do Partido Progressistas, 
conquistas que trouxemos para 
Taubaté, uma parceria legal”. 
Além disso, o vereador comu-
nicou seu ingresso no Partido 
Democrático Trabalhista. 

O vereador Professor Edson 
agradeceu os colegas pela apro-
vação do projeto de lei de sua au-
toria que dá o nome do Padre Ar-
cemírio Leôncio Carvalho à praça 
que fi ca entre a avenida Itália e a 
rua Cesídio Ambrogi.

Foram mais de 20 anos na 
Paróquia Sagrada Família. 
Cumpriu sempre sua função 
pastoral com muita respon-
sabilidade, espiritualidade e 
sendo sempre muito acessível 
a todos os fiéis. Padre Arce-
mírio vivia para a comunidade, 
carismática, que sempre pro-
curou fazer o bem, e no final do 
ano passado acabou partindo. 
Tenho certeza que essa home-

nagem que nós estamos fa-
zendo para o padre é mais do 
que justa, mais do que me-
recida, por todo o trabalho 
que ele realizou.

Processo
Professor Edson destacou  

ainda, a notícia de que a Justiça 
negou uma ação de improbidade 
administrativa movida pelo Mi-
nistério Público contra o vere-
ador Paulo Miranda (MDB) e 
três ex-parlamentares, que eram 
acusados de autorizar o paga-
mento irregular de horas extras 
pela Câmara entre 2012 e 2016. 
Entre os ex-vereadores está a es-
posa de Edson, Maria das Graças 
Gonçalves Oliveira.

PDT

SERGINHO

PSD

PROFESSOR EDSON

126ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Alberto Barreto 
destacou a moção de aplauso que 
apresentou aos deputados esta-
duais do Espírito Santo, por terem 
votado favoravelmente pela revo-
gação da prisão do deputado esta-
dual Capitão Assumção, preso sob 
alegação de que teria participado 
de bloqueios de estradas após as 
eleições de 2022.

Foi tão importante que os de-
putados do Espírito Santo vo-
taram contra a prisão do de-
putado. Isso demonstrando 
que a democracia ainda tenta 
respirar no Brasil. Isso se chama 
ditadura. Quando você per-
segue os opositores políticos, 
quando você cassa mandatos 
políticos de opositores, quando 

você cerceia a liberdade de 
expressão, isso chama-se di-
tadura e é isso que nós es-
tamos vivendo no Brasil. 
Então, parabéns à Assembleia 
do Estado do Espírito Santo, 
por mostrar que a democracia 
ainda tenta respirar. 

Segurança
Alberto Barreto falou que 

Taubaté tem um sistema mo-
derno de segurança, assim 
como em outras cidades, que in-
clui câmeras espalhadas pela ci-
dade, com sistema inteligente 
e acesso compartilhado entre 
Guarda Civil Municipal e Polí-
cias Militar e Civil, para investi-
gação de crimes.

O vereador Douglas Carbonne 
mostrou vídeo do resgate de um 
cavalo abandonado e machucado 
no Bosque da Saúde e destacou o 
trabalho do Centro de Controle de 
Zoonoses e da Defesa Civil.

Quando a gente manda re-
curso pro CCZ, quando a gente 
manda recurso para o hospital, 
é esse tipo de coisa que a gente 
encontra na cidade. São situ-
ações gravíssimas, e se não for 
a presença do nosso mandato 
aqui, nós teríamos grandes pro-
blemas. Quero aqui já de an-
temão agradecer a todas as 
pessoas envolvidas e saber que 
esse animal hoje tem uma pos-
sibilidade de vida. Agora, ele 

vai ser chipado, está sendo 
tratado, e é isso que é a im-
portância do nosso trabalho. 
Eles não falam, mas nós fa-
lamos por eles. 

Proteção animal
Douglas Carbonne classi-

fi cou a situação como um caso 
brutal de maus-tratos e disse 
que, em suas redes sociais, há 
vários vídeos de abandono e 
desrespeito com os mais di-
versos tipos de animais. 

or outro lado, ele anunciou 
que pediu a criação do Banco 
de Ração e Medicamentos em 
Taubaté, de forma a contribuir 
no trabalho dos protetores e cui-
dadores que se empenham na 
proteção animal no município. Republicanos

DOUGLAS CARBONNE

PRTB

ALBERTO BARRETO

126ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté visitou o Pronto-Socorro 
Ginecológico e Obstétrico do Hos-
pital Municipal Universitário (H-
Mut) no Dia Internacional da Mu-
lher, celebrado 8 de março.

De manhã o fluxo foi bem 
grande, a tarde já tinha me-
lhorado um pouquinho. Eu co-
loquei inclusive um vídeo lá nas 
minhas redes. Podem entrar 
em contato com a gente se 
tiver alguma demanda. A tarde 
o atendimento estava norma-
lizado, não tinha ninguém com 
a espera além do que é já es-
perado. O que a gente precisa 
melhorar no H-Mut é a questão 
da estrutura da nossa mater-

nidade, do PSGO também, 
mas principalmente da ma-
ternidade. Já está aconte-
cendo uma reforma, mas a 
gente ainda precisa melhorar. 
Vamos continuar fiscalizando.

Partido
Elisa informou que está em 

processo de desfi liação do Par-
tido Cidadania e disse que irá in-
tegrar o Partido Novo. 

“Essa parceria com a Cida-
dania foi muito especial, possi-
bilitou uma atuação indepen-
dente, e eu vou levar com certeza 
essa experiência marcada por 
conquistas signifi cativas aqui 
nos bastidores da nossa polí-
tica local”, afi rmou a vereadora 
Elisa, em seus agradecimentos.

O vereador Jessé Silva par-
ticipou de diversas reuniões e 
eventos em comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher, e apre-
sentou registros desses momentos 
por meio de fotos.

Na quarta-feira, (6 de março), 
no Café com Jessé, recebi di-
versas mulheres, mas eu co-
mecei com uma principal, a 
mais importante da minha 
vida, que é a minha mãe, a 
dona Cida, a Márcia, a Elis, que 
são minhas irmãs. Aí do outro 
dia, está aí a Vera, da Casa 
Mulher e Vida, a sua assistente 
social que veio também. Na 
próxima (foto), as nossas fun-
cionárias aqui da Milclean, fun-

damentais para o dia a dia 
do andamento dessa Casa. 
Está aí a Lívia com as atletas 
do basquete, que a gente in-
centiva tanto, e que estamos 
colhendo frutos, bons resul-
tados, e o basquete se des-
tacando através de mulheres 
extraordinárias também.

Igreja
Outro evento do qual Jessé 

participou em comemoração 
ao Dia da Mulher aconteceu na 
Assembleia de Deus, Ministério 
Taubaté, no Bom Conselho. 
“Quero parabenizar a todas 
através da Irmã Zilda, que é es-
posa do pastor presidente, que 
realiza um trabalho magnífi co.”

PL

JESSÉ SILVA

Cidadania

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

126ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Moises Pirulito re-
cebeu o deputado federal Antônio 
Carlos no sábado, 9, em Taubaté, 
em um evento com outras lide-
ranças, e destacou o envio de 
emenda de R$3,5 milhões para a 
área da saúde. 

Podemos expressar um pouco 
da nossa gratidão pela grande e 
generosa emenda de R$3,5 mi-
lhões para a saúde, lembrando 
que foi apenas a primeira 
emenda. O nosso deputado ali 
falou assim: ‘olha, Pirulito, quero 
que você vá a Brasília comigo, 
mas vamos marcar uma agenda 
para você levar o PAC [Programa 
de Aceleração do Crescimento] 
para a cidade de Taubaté’, entre 

outras emendas da Secretaria 
do Esporte, da qual ele é o 
presidente. Então, em breve 
teremos alguns anúncios de 
outras emendas na área do 
esporte para Taubaté, através 
desse meu padrinho.

CPI
Com relação à Comissão Par-

lamentar de Inquérito (CPI) 
que investiga a atuação das or-
ganizações sociais de saúde 
em Taubaté, Moises Pirulito 
afi rmou que estão sendo con-
cluídas algumas investigações 
e ele irá apresentar o resultado 
desse trabalho em breve para 
a população. “Algumas coisas 
só acontecem na cidade de 
Taubaté”, anunciou.

O vereador João Henrique Den-
tinho convidou a população a par-
ticipar da Caminhada Pró-Vida.

Teremos agora, no dia 24 de 
março, a partir das 14h, saindo 
da Santa Terezinha, mais uma 
caminhada Pró-Vida orga-
nizada pela comunidade Ci-
vilização do Amor. Estamos 
nas redes sociais, tem o nosso 
vídeo convocando você a par-
ticipar dessa caminhada. Eu 
chamo muito, católicos, evan-
gélicos, você que é a favor da 
vida: junte-se a nós. Nós temos 
que fazer com que o nosso grito 
a favor da vida, contra o aborto, 
saia da cidade de Taubaté e 

chegue até Brasília. Nós ão 
podemos de maneira ne-
nhuma nos calar. Quando a 
gente se cala, eles tripudiam 
em cima da gente e liberam, 
sim, o aborto mascarado.”

Semana Santa
Dentinho falou sobre a prepa-

ração para o teatro da Paixão de 
Cristo, que será apresentado du-
rante a Semana Santa. Segundo 
ele, na segunda-feira, 25, tem 
início o evento na Igreja Sagrada 
Família; terça-feira, no Bom 
Pastor; quarta-feira na igreja São 
José Operário; e sexta-feira na 
Gurilândia. Ele anunciou que a 
programação está disponível em 
suas redes sociais. 

PL

MOISES PIRULITO

União

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

126ª sessão ordinária
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Sessão

127ª SESSÃO ORDINÁRIA127ª SESSÃO ORDINÁRIA
19.3.202419.3.2024

16 horas

EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1 
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 146/2023, de autoria do Ve-
reador  Jessé Silva, que denomina Pas-
sarela Antenor Amaro dos Santos. 

ITEM 2
Discussão e votação única do Projeto 
de Decreto Legislativo nº 2/2024, de au-
toria do Vereador Paulo Miranda, que 
concede o Título de Cidadão Taubateano 
ao Senhor Dr. Nelson Shiduho Yassuda.
– Há uma emenda. 

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 52/2024, de autoria da Mesa 
da Câmara, que dispõe sobre a revisão 
geral e anual dos vencimentos e do sub-
sídio dos servidores ativos e inativos da 
Câmara Municipal de Taubaté, de que 
trata o art. 37, inciso X, da Constituição 
Federal, referente a 2024.
– Há uma emenda. 

PALAVRA DOS VEREADORES
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB

Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos

Plenário Jaurés Guisard, 15 de março de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Audiência

PERDA GESTACIONALPERDA GESTACIONAL

Comunicamos que no dia 20 de março, 
quarta-feira, às 14h30, na sede da 
Câmara Municipal, será realizada, por 
meio do requerimento nº 537/2024, de 
autoria da vereadora Elisa Representa 
Taubaté, Audiência Pública para tratar da 
Perda Gestacional.
Taubaté, 15 de março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

INFRAÇÕES E SANÇÕES INFRAÇÕES E SANÇÕES 
RELACIONADAS AO MEIO AMBIENTERELACIONADAS AO MEIO AMBIENTE

Comunicamos que no dia 21 de março, 
quinta-feira, às 14h00, na sede da 
Câmara Municipal, será realizada, por 
meio do requerimento nº 393/2024, de 
minha autoria e dos vereadores Marcelo 
Macedo e João Henrique Dentinho, Audi-
ência Pública para debater sobre o PLO 
38/2023, que dispõe sobre as infrações e 
sanções administrativas relacionadas ao 
meio ambiente, estabelece o processo 

administrativo municipal para apuração 
destas infrações e dá outras providências.
Taubaté, 15 de março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

CPI

OITIVAOITIVA

Comunicamos que a Comissão Parla-
mentar de Inquérito, instituída pelo Ato 
da Presidência nº 02/2023, sob a coor-
denação do vereador Moises Pirulito, 
criada para investigar e apurar irregula-
ridades e ilegalidades dos chamamentos 
públicos para gestão, operacionalização 
e execução de serviços assistenciais de 
interesse da área da saúde pública de 
Taubaté que culminaram na contratação 
das Organizações Sociais, realizará oitiva, 
no dia 21 de março de 2024, 5ª-feira, às 
18h30, no Plenário “Jaurés Guisard” da 
Câmara Municipal, para colher o depoi-
mento de Fabrício Grasnele Galvão Ve-
lasco, Monique Vidal Neves, Maria Helena 
Firmino e Paula Karolinna Vasconcellos.
Taubaté, 15 de março de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Licitação

RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE 
DE LICITAÇÃODE LICITAÇÃO

PROCESSO: nº 994/2024 – Curso “Con-
trole Interno para a Administração Pú-
blica, com Base em Modelos Aprovados 
pelo TCE-SP”.
Ante os documentos juntados aos 
autos do processo epígrafe e do parecer 
exarado pela Procuradoria Legislativa, 
com fundamento no art. 74, III, alínea “f”, 
da Lei nº 14.133/2021 e suas alterações, 
e, em atenção ao comando previsto no 
art.72, da mesma Lei, RATIFICO a Inexi-
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gibilidade de Licitação em favor da em-
presa INMEC Consultoria, Auditoria, Trei-
namento e E-Comerce Ltda.
Publique-se.
Taubaté, 13 de março de 2024

Vereador Alberto Barreto
Presidente

RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE 
DE LICITAÇÃODE LICITAÇÃO

PROCESSO: nº 1139/2024 – Curso “Trei-
namento Prático da Nova Lei de Lici-
tações nos Processos de Contratação 
Direta (Dispensa e Inexigibilidade)”.
Ante os documentos juntados aos 
autos do processo epígrafe e do parecer 
exarado pela Procuradoria Legislativa, 
com fundamento no art. 74, III, alínea “f”, 
da Lei nº 14.133/2021 e suas alterações, 
e, em atenção ao comando previsto no 
art.72, da mesma Lei, RATIFICO a Inexi-
gibilidade de Licitação em favor da em-
presa SGP SOLUCOES EM GESTAO PU-
BLICA LTDA.
Publique-se.
Taubaté, 15 de março de 2024

Vereador Alberto Barreto
Presidente

EXTRATO DE TERMO ADITIVOEXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: nº 3492/2021
Modalidade: Dispensa de Licitação nº. 
126/2021 (Lei Federal nº 8.666/93 e suas 
alterações).
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: CHIBA MEDICAL CORPO-
RATION MEDICINA ESP. LTDA.
Objeto: Prestação de serviços de reali-
zação de exames médicos e elaboração 
de PPRA E PCMSO
Justificativa: Alteração dos responsáveis 
pela fiscalização e gestão do contrato em 
atendimento ao art. 117 da Lei Federal nº 
14.133/2021 e ao art. 14 do Ato da Mesa 

nº 14/2023.
Vigência: efeitos retroativos a partir de 1º 
de janeiro de 2024.

Requerimento

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 58/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria responsável informações sobre 
a falta de iluminação na rua Juvenal Pe-
reira – próximo ao nº 107, na Chácara 
Silvestre.

Of. nº 205/2024
Informa não haver nenhuma ordem de 
serviço aberta para o presente endereço. 
Informa não haver nenhuma ordem de 
serviço aberta para o presente endereço. 
O prazo contratual para os primeiros 90 
dias de contrato são cinco dias e após os 
90 dias o prazo passa a ser 48 horas após 
a abertura de ordem de serviço. Infor-
mamos que será aberta ordem de serviço 
para o endereço indicado.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 59/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à secre-
taria responsável informações sobre as 
medidas adotadas no combate à dengue.

Of. nº 205/2024
Com base em estudos e avaliações 
prévias, inclusive e principalmente de 
custos, verificamos que a implemen-
tação do uso de mosquitos genetica-
mente modificados não seria uma al-
ternativa viável para o município neste 
momento, lembrando que tal estratégia 
não é prevista pelo Ministério da Saúde, 
o tema carece de estudos à longo prazo, 
uma vez que não é possível prever até o 
momento se podem ou não impactar a 
fauna sinantrópica local, através de mu-
tações ou aparecimento de formas re-

sistentes, diante disso, por não ter uma 
ampla aprovação dos órgãos compe-
tentes, não há repasse de recursos para 
tal, sendo que estudos de viabilidade 
executados por esse setor de controle de 
sinantrópicos municipal indicavam que, 
para um projeto piloto contemplando 
cinco mil habitantes, seria necessário 
o aporte financeiro de R$500.000,00. A 
Coordenação Médica APS da Secretaria 
de Saúde informa que não contratado 
esses profissionais nas ESF. Foram rea-
lizadas palestras em escolas, unidades 
de saúde, empresas, condomínios, enti-
dades religiosas, etc. Também desenvol-
vidos os trabalhos de pesquisa larvária 
(ADL), visitas a imóveis, visitas a imóveis 
especiais (escolas, indústrias), pontos 
estratégicos, cata-treco e demais ações 
previstas de prevenção e controle pre-
vistas no Manual Nort. Durante o período 
citado, as ações executadas foram de 
suma importância para evitar um alastra-
mento ainda maior das arboviroses, lem-
brando que a dinâmica da doença, a qual 
é dependente de condições climáticas 
que favorecem a proliferação do mos-
quito vetor, aliada à necessidade de um 
engajamento permanente da população 
como um todo no combate, podemos 
dizer que o resultado obtido está dentro 
do esperado, diante de todas as vari-
áveis possíveis, ressalto que enquanto 
não houver uma mudança de atitude por 
parte da população, os resultados do tra-
balho do poder público ficarão sempre 
aquém do desejado. Temos buscado in-
cessantemente aprimorar o serviço, quer 
seja pelo investimento em equipamentos 
adequados e em número suficiente, trei-
namento da equipe, valorização do ser-
vidor e acima de tudo estabelecer canais 
diretos de comunicação com a popu-
lação, de forma que perceba a neces-
sidade e importância de seu engaja-
mento para o efetivo combate ao Aedes 
aegypti.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 60/2024
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Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria responsável serviços de zela-
doria entorno da EMEI Ver. Waldemar Bo-
nelli – Jardim Bela Vista.

Of. nº 205/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos: 
Quanto à iluminação, informa que, para 
que possa realizar um estudo sobre a ne-
cessidade de melhoria quanto à ilumi-
nação pública, se faz necessário que in-
forme quais são as ruas ou os pontos de 
referência, para que assim possam, com 
efetividade, realizar um projeto de me-
lhoria caso seja verificado que existe de-
ficiência luminosa no local. Quanto à 
limpeza, a solicitação será inserida no 
cronograma da regional para progra-
mação dos serviços. Quanto ao des-
carte irregular, encaminhou a solicitação 
à Fiscalização de Posturas, a qual rea-
lizará o monitoramento da área afim de 
identificar os infratores e tomar as de-
vidas providências. Em relação ao item 
4, o médico veterinário Dr. José Antônio 
Santos Cardoso, da Secretaria de Saúde, 
informa que os agentes do CAS realizam 
vistoria e orientações sempre que soli-
citado, bem como palestras de educação 
nas unidades escolares do município, 
sendo a última na EMEI Ver. Waldemar 
Bonelli - Jardim Bela Vista em 11/5/2023.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 61/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria responsável serviços de zela-
doria nas proximidades da EMEI Teófilo 
Michelaco Frei, no Jardim Ana Rosa.

Of. nº 205/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos: 
O Departamento de Concessionárias in-
forma que, quanto à iluminação, a rua 
não possui deficiência luminosa. In-
forma, ainda que, caso possua ilumi-

nação apagada ou apresente algum pro-
blema, solicita que seja informado o 
numeral de referência para que possa 
abrir chamado para manutenção. 
Quanto à limpeza, informa que a solici-
tação será inserida no cronograma da 
Regional para programação dos serviços. 
Ressalta que encaminhou a solicitação à 
Fiscalização de Posturas, visando inten-
sificar a fiscalização quanto ao descarte 
irregular na referida área. Em relação ao 
item 4, o médico veterinário Dr. José An-
tônio Santos Cardoso, da Secretaria de 
Saúde, informa que os agentes do CAS 
realizam vistoria e orientações sempre 
que solicitado, bem como palestras de 
educação nas unidades escolares do mu-
nicípio, sendo a última na EMEI Teófilo 
Michelaco Frei, no Jardim Ana Rosa, em 
28/9/2023.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 62/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria responsável a poda de uma 
árvore localizada em frente ao número 
59 da rua Tico-Tico, no bairro Gurilândia.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que após vistoria no local, pela equipe 
operacional, não foram encontradas ár-
vores e a numeração 59 apresentada 
no presente Requerimento. Portanto, 
para um melhor atendimento, solicita 
imagens dos indivíduos arbóreos e infor-
mações mais específicas.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 63/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a se-
cretaria responsável, esclarecimentos 
sobre alterações na fiscalização de 
avanço de sinal.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-

forma que: 1-Os focos veiculares com 
temporizadores foram retirados dos cru-
zamentos em questão tendo em vista 
que foram instalados sistemas de de-
tecção (“semáforos inteligentes”), si-
tuação essa que compromete o correto 
funcionamento da contagem, devido 
à existência de tempos de verdes vari-
áveis em função dos fluxos de veículos, 
sendo que a permanência de tais dis-
positivos nesses locais aumentaria os 
riscos de acidentes. A fiscalização de 
avanço semafórico foi mantida por se 
tratar de cruzamentos com intensa mo-
vimentação de veículos durante todo o 
período e de forma a minimizar os des-
respeitos e os riscos de acidentes. Cabe 
ressaltar que tais dispositivos não são 
homologados pelo Contran. 2-Os tem-
porizadores começaram a ser retirados 
a partir de dezembro de 2021, de forma 
gradativa, conforme a instalação dos se-
máforos inteligentes.  3-O Ministério Pú-
blico foi comunicado através do Ofício 
Semob -nº 740/2021, sendo que em con-
trapartida foram instaladas placas de ad-
vertência nas proximidades desses cru-
zamentos, alertando os motoristas sobre 
a existência de fiscalização eletrônica de 
avanço semafórico.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 64/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a se-
cretaria responsável, esclarecimentos 
sobre as razões dessas inconsistências 
nos horários de ônibus.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que a tabela de horários dispo-
níveis no site da empresa apresenta a 
programação dos horários de partida do 
Terminal Rodoviário Urbano (Rodoviária 
velha), e que os horários de passagem 
no bairro são estimados, podendo variar 
conforme condições de clima e trânsito, 
porém não apresentam variações fre-
quentes. O horário previsto de pas-



Câmara Municipal de Taubaté, 15.3.2024 - Boletim Legislativo nº  1604 25

ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

sagem no bairro na linha 25 é registrado 
no ponto final do bairro que fica na rua 
rua Ten. Alexandre Gandhi de Souza La-
cerda, próximo ao número 1455, por-
tanto o ônibus sai desse endereço no ho-
rário estimado, mas circula pelo bairro e 
somente sai do bairro após cumprir o iti-
nerário. Informamos, também, que nos 
aplicativos Cittamobi e Moovit os pas-
sageiros conseguem ter a previsão com 
maior precisão, pois são atualizados em 
tempo real com os dados do GPS dos ve-
ículos no momento da operação. A Se-
cretaria de Mobilidade Urbana realiza 
o monitoramento constante do cum-
primento dos horários e notifica a em-
presa quando identifica irregularidades. 
Em atendimento ao requerimento foi re-
visado o cumprimento de partidas dos 
últimos 2 meses e não foi identificada re-
corrência nos horários reclamados, con-
siderando que os horários de passagem 
no bairro são estimados e que a tole-
rância para atrasos prevista no contrato 
de concessão é de até 15 minutos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 65/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a secre-
taria responsável, melhorias nas águas 
pluviais - rua Dona Benta, Gurilândia.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Obras informa que con-
forme solicitado, será efetuado levanta-
mento de estudo e de dimensionamento 
de galeria para a intervenção de melhoria 
de águas pluviais para a rua Dona Benta.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 66/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a se-
cretaria responsável, providências para 
melhoria da infraestrutura no bairro 
Parque Urupês.

Of. nº 203/2024

Seguem as informações da Secretaria de 
Serviços Públicos: Quanto à iluminação, 
o Departamento de Concessionárias in-
forma que para que possa abrir a solici-
tação conforme informado em requeri-
mento, solicita a gentileza de maiores 
informações referente à localização dos 
postes em questão (por exemplo, Rua 
/ Av. XXXX em frente à casa de número 
XXX), ficando no aguardo de tais infor-
mações para que possa dar continuidade 
à abertura da solicitação.” 
Quanto aos terrenos abandonados, a so-
licitação foi encaminhada à Divisão de 
Fiscalização de Posturas, para as devidas 
providências.
Quanto à manutenção e realocação dos 
aparelhos de ginástica, segue anexo, 
para conhecimento. Seguem as infor-
mações da Secretaria de Mobilidade 
Urbana: Item 2. Entrará em sua progra-
mação a implantação e revitalização 
da sinalização viária no bairro Parque 
Urupês. Item 4. Sobre a instalação de 
lombadas informa que conforme re-
comendação do Ministério Público do 
Estado de São Paulo, através do ofício 
n° 015/2021 –11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombo-faixa), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução nº 600/2016 que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública, no Art. 1º diz que “A 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia 
de tráfego demonstre índice significativo 
ou risco potencial de acidentes cujo 
fator determinante é o excesso de velo-
cidade praticado no local e onde outras 
alternativas de engenharia de tráfego são 

ineficazes.”
Prefeito Municipal

Requerimento N° 67/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a se-
cretaria responsável, verificar a possibi-
lidade de oferta de cursos noturnos na 
Escola do Trabalho.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Educação informa que é de 
suma importância salientar que a Escola 
do Trabalho Municipal tem oferecido 
cursos noturnos desde 1986, com o in-
tuito primordial de atender às demandas 
da comunidade, oferecendo programas 
educacionais que se destacam por sua 
carga horária flexível e adaptável às ne-
cessidades dos alunos. Ademais, ressalva 
que os cursos noturnos foram projetados 
para abranger uma variedade de áreas e 
disciplinas, proporcionando aos alunos 
uma ampla gama de habilidades e com-
petências necessárias para se inserirem 
de forma efetiva e rápida no mercado de 
trabalho local, contribuindo assim para o 
desenvolvimento econômico e social da 
comunidade. Segue em anexo a planilha 
detalhada, contendo os horários e os 
cursos disponibilizados para o primeiro 
semestre de 2024, durante o período no-
turno. Sendo o que cumpria informar, a 
Secretaria de Educação coloco-se à dis-
posição para maiores informações que 
se fizerem necessárias.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 68/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a se-
cretaria responsável, a poda de uma 
árvore localizada na rua Antônio Cândido 
de Oliveira Filho nº 775 – Esplanada Santa 
Terezinha.

Of. nº 203/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação da poda da árvore está 
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inserida no cronograma da equipe ope-
racional para execução
Prefeito Municipal

Requerimento N° 69/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a se-
cretaria responsável, informações sobre 
a falta de iluminação na rua Dona Benta 
nº 1164 – Gurilândia.

Of. nº 203/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos: 1. In-
forma que não localizou nenhuma so-
licitação para o referido endereço. 2. 
Informa que não localizou nenhuma so-
licitação para o referido endereço. 3 O 
prazo de execução é de 5 dias nos pri-
meiros 90 dias e após isso o prazo passa 
a ser 48 horas após a abertura da ordem 
de serviço, conforme consta em con-
trato. Informa que foi executada a manu-
tenção no dia 19/02/2024 pela empresa 
responsável.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 70/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito, que solicite a se-
cretaria responsável, informações sobre 
a falta de iluminação na rua José Maria 
Claro, nº 130 – Jardim Garcez.

Of. nº 203/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos: 1. In-
forma que não localizou nenhuma solici-
tação para o referido endereço (em frente 
ao número 130) 2. Informa que não lo-
calizou nenhuma solicitação para o re-
ferido endereço. 3. O prazo de execução 
é de 5 dias nos primeiros 90 dias e após 
isso o prazo passa a ser 48 horas após a 
abertura da ordem de serviço, conforme 
consta em contrato. Informa que foi exe-
cutada a manutenção no dia 19/02/2024 
pela empresa responsável.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 71/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté, 
Serginho
Reiterando o Requerimento nº 676 de 
20 de abril de 2021, Requerimento nº 
2209 de 19 de outubro de 2021 e Re-
querimento nº 1728 de 01 de agosto de 
2023 - Requer informações sobre Plano 
de Carreira dos Servidores Públicos 
Municipais.

Of. nº 196/2024
O Diretor de Administração de Pessoal 
e Recursos Humanos informa que, con-
forme determinado pelo senhor prefeito, 
fora instituída uma Comissão de Servi-
dores para a realização de estudos e a 
elaboração de um Plano de Carreiras aos 
servidores desta Prefeitura. 
Os trabalhos foram finalizados e fora ela-
borado por aquele Departamento uma 
estimativa de impacto financeiro refe-
rente ao projeto proposto. 
O referido projeto de lei se encontra em 
tramitação interna nesta Prefeitura, e 
neste momento na Secretaria de Fazenda 
para elaboração do Impacto Orçamen-
tário. Posteriormente deverá transitar, 
ainda, pela Procuradoria Municipal e por 
fim ao Departamento de Assuntos Legis-
lativos para posterior protocolo nessa E. 
Casa de Leis.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 72/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requerer ao Egrégio Plenário, autori-
zação para realização de uma Audiência 
Pública para debatermos a importância 
de um espaço considerado como Casa do 
Artesão em Taubaté.

Requerimento N° 73/2024
Autor: João Henrique Dentinho
Requerer ao Egrégio Plenário, autori-
zação para realização de uma Audiência 
Pública para debatermos sobre a qua-
lidade da prestação de serviços da EDP 
em nossa região.

Requerimento N° 74/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se de-
terminar às secretarias competentes que 
realizem a manutenção urgente da boca 
de lobo existente na rua Ilda Santos do 
Carmo, 455 São Gonçalo.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço solicitado encontra-se no crono-
grama para execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 75/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade de se 
determinar às secretarias competentes 
que realizem a manutenção da boca de 
lobo existente na rua Maria Cristina dos 
Santos Giordano, entre números 61 e 65.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço já foi realizado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 76/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à Secretaria de Educação 
para que realize as inscrições para o ber-
çário logo após o nascimento.

Of. nº 205/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação:
A Secretaria propõe considerações im-
portantes sobre o momento ideal para 
as inscrições no berçário e o cuidado ne-
cessário nos primeiros meses de vida 
de um bebê. Os primeiros meses após o 
nascimento de um bebê são críticos em 
termos de cuidados e saúde. Durante 
esse período, o recém-nascido está em 
um estágio de adaptação ao ambiente 
externo, aos estímulos diversos e está 
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recebendo os primeiros cuidados mé-
dicos e vacinações essenciais para o seu 
desenvolvimento saudável. Além disso, 
a amamentação frequente é crucial 
para o crescimento e desenvolvimento 
do bebê, enquanto ele estabelece sua 
rotina alimentar. Considerando a impor-
tância desses cuidados, a legislação tra-
balhista concede à mãe um período de 
afastamento do trabalho para garantir 
esse cuidado materno na fase inicial, re-
conhecendo sua importância insubsti-
tuível. Portanto, uma inscrição precoce 
em creches, logo nos primeiros dias ou 
meses de vida, não seria saudável para 
o recém-nascido. Posto isso, a Secretaria 
de Educação entende que é necessário 
iniciar o atendimento das crianças nas 
unidades escolares a partir dos quatro 
meses de idade, para proporcionar um 
ambiente seguro e adequado. Esse pe-
ríodo permite garantir os cuidados ne-
cessários e adequados, considerando 
as particularidades do desenvolvimento 
infantil e as necessidades específicas 
de cada criança. Após este pequeno pe-
ríodo, a criança estará com seu sistema 
imunológico mais fortalecido e o am-
biente escolar estará preparado para 
atender às necessidades de cuidado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 77/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Prefeito que solicite a secre-
taria responsável, informações sobre a 
falta de iluminação na rua Luiz Augusto 
Gouvêa – próximo ao nº 1249, Chácara 
Silvestre.

Of. nº 203/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos: 1. In-
forma que não localizou nenhuma so-
licitação para o referido endereço. 2. 
Informa que não localizou nenhuma so-
licitação para o referido endereço. 3. O 
prazo de execução é de 5 dias nos pri-
meiros 90 dias e após isso o prazo passa 
a ser 48 horas após a abertura da ordem 

de serviço, conforme consta em contrato 
e informa que foi executada a manu-
tenção no dia 19/02/2024 pela empresa 
responsável.

Requerimento N° 78/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Prefeito Municipal que con-
sidere prestar informações a respeito do 
acúmulo de água em vias públicas.

Of. nº 191/2024
A Secretaria de Obras informa que será 
efetuado levantamento com o corpo 
técnico da galeria para melhoria do esco-
amento e águas de chuva para as galerias 
do local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 79/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Prefeito Municipal que con-
sidere prestar informações a respeito de 
vias públicas na Chácara Belo Horizonte.

Of. nº 191/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as infor-
mações da Área de Cadastro Técnico.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 80/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Prefeito Municipal que con-
sidere prestar informações a respeito das 
más condições do velório municipal.

Of. nº 191/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio da Divisão de Funerária e Cemi-
térios, informa que será dado conheci-
mento à Secretaria de Obras, para conhe-
cimento da situação e análise acerca da 
viabilidade em auxiliá-los com a reforma 
do telhado e pintura das capelas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 81/2024

Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine a secretaria competente 
para que realize com urgência a limpeza e 
roçagem em todas as escolas municipais.

Of. nº 205/2024
Segue anexa relação expedida pela Se-
cretaria de Educação das unidades exe-
cutadas em fevereiro e unidades pen-
dentes para execução, com data de 
previsão ainda para o mês de fevereiro. 
As demais unidades não relacionadas 
nas listagens são executadas pela Secre-
taria de Serviços Públicos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 82/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre os es-
tudos que estão sendo realizados sobre 
abertura de via na rua dos Cravos junto 
a Praça Constância Alvarenga Peixoto no 
bairro Campos Elíseos.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que os estudos estão sendo con-
cluídos e será encaminhado para a Se-
cretaria de Obras para planejar sua 
implantação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 83/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Prefeito Muni-
cipal sobre possibilidade de se deter-
minar às secretarias competentes que re-
alizem a limpeza, manutenção e pintura 
do playground do Sistema de Lazer 
Danilo Schinberger – Jardim do Lago.

Of. nº 205/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que os serviços de limpeza e corte do 
mato fo Sistema de Lazer executados em 
28/2/2024.
Prefeito Municipal
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